

Kinderkreuzweg in den Seelsorgeeinheiten Meßkirch und Sauldorf

Am Karfreitag wird zu folgenden Zeiten ein Kinderkreuzweg für Vorschulkinder und Grundschüler angeboten:

10.00 Uhr in Meßkirch, St. Martinskirche

10.00 Uhr in Menningen, St. Johannes d. Täufer

10.00 Uhr in Sauldorf, Beginn Alt-Kath. Kirche Sauldorf

15.00 Uhr in Dietershofen, im Pfarrhaus

Wer möchte kann eine Blume zur Kreuzverehrung mitbringen. Herzliche Einladung, ganz besonders an Kinder und Familien.

Aufgebot

Am Samstag, 25.04. findet um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Martin, Meßkirch die Trauung von Sylvia u. Dirk Blum statt.

Am Samstag, 02.05. findet um 14.30 Uhr in der Kirche St. Matthäus, Bichtlingen die Trauung von Monika Mrozek und Roman Huster statt.

Am Samstag, 23.05. findet um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche St. Martin, Meßkirch die Trauung von Sarah Schlesiger und Alexander Amann statt.

Am Samstag, 13.06. findet um 15.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Michael, Rast die Trauung von Daniela und Markus Derksen statt.

Katholische Öffentliche Bücherei St. Martin

Schlossstr. 22, 88605 Meßkirch

Telefonisch erreichbar zu den unten angegebenen Öffnungszeiten, Tel: 07575/5356



Öffnungszeiten:

Mittwoch 15.00 – 17.00 Uhr

Freitag 18.30 – 20.00 Uhr

Die Ausleihe ist kostenlos



Chormusik Rast-Bichtlingen

Jahreshauptversammlung Kirchenchor Rast-Bichtlingen

Bei der Jahreshauptversammlung des Kirchenchores Rast-Bichtlingen am vergangenen Samstag im Gasthaus Löwen in Rast standen unter anderem Neuwahlen der gesamten Vorstandschaft auf der Tagesordnung. Mit einem gemeinsamen Gottesdienst in der St. Matthäuskirche in Bichtlingen gedachten die Sängerinnen und Sänger der verstorbenen Chormitglieder. Vorsitzende Renate Walk konnte im Anschluss neben den aktiven Mitgliedern auch als Gäste Bürgermeister Wolfgang Sigris, Pfarrer Karl-Michael Klotz und die beiden Pfarrgemeinderäte Emanuel Hensler und Gabriele Matheis begrüßen.

Schriftführerin Anette Lipp berichtete von 20 Auftritten und Terminen im vergangenen Jahr, darunter war die Aufführung des Musicals Peter Pan mit nahezu 220 Mitwirkenden und knapp 2500 Zuschauern besonders hervorzuheben. Auch die Einstudierung und Aufführung der Pastoralmesse von Anton Diabelli an Weihnachten war ein Highlight im letzten Jahr. Der Kassenbericht von Kassierer Peter Hönsch viel in diesem Jahr erfreulich positiv aus, somit stand einer Entlastung der gesamten Vorstandschaft nichts mehr im Wege.

Bei den anschließenden Vorstandswahlen stellten sich Außer Schriftführerin Anette Lipp und Beisitzer Erwin Beck alle bisherigen Amtsinhaber zur Wiederwahl. Ab 2015 ergibt sich in der Besetzung der Vorstandschaft eine Änderung: künftig wird es keinen ersten und zweiten Vorsitzenden mehr geben, stattdessen wird ein Vorstandsteam mit drei gleichberechtigten Personen gebildet. Die Neuwahlen unter der Leitung von Bürgermeister Sigris brachten folgendes Ergebnis: Daniel Faschian, Renate Walk und Melanie Schatz (Vorstandsteam), Peter Hönsch (Kassierer), Diana Hellstern (Schriftführerin), Ulrich Lilienthal, Bettina Boos, Rudi Kleiner und Gabriele Matheis (Besitzer)



Die neu gewählte Vorstandschaft:

Von links: Volker Nagel (Chorleiter), Diana Hellstern (Schriftführerin), Ulrich Lilienthal (Beisitzer), Melanie Schatz (Vorstandsteam), Gabriele Matheis (Beisitzerin), Rudi Kleiner (Beisitzer), Daniel Faschian (Vorstandsteam), Bettina Boos (Beisitzerin), Renate Walk (Vorstandsteam), Peter Hönsch (Beisitzer), Anette Lipp (scheidende Schriftführerin)

Fotoquelle: Bettina Boos



Ehrungen für 10 Jahre Mitgliedschaft im Kirchenchor Rast-Bichtlingen:

Auf dem Bild von links: Pfarrer Karl-Michael Klotz, Andrea Brucker (10 Jahre), Peter Hönsch (10 Jahre)

Fotoquelle: Bettina Boos

In seinem Bericht erwähnte Chorleiter Volker Nagel vor allem die guten gesanglichen Leistungen des Chores. Wichtig sei ihm die regelmäßige Stimmbildung, die seit Sep-

tember kostenlos für alle Chormitglieder angeboten werde. Die 58 Chormitglieder absolvierten im letzten Jahr 54 Proben, die im Schnitt zu 78% besucht wurden. Das Durchschnittsalter liegt bei 43 Jahren. Ein wichtiges Augenmerk legt der Chorleiter auf die Kinder- und Jugendarbeit. Zusammen mit einem engagierten Leitungsteam werden im Kinder- u. Jugendchor „laut-los!“ insgesamt 87 Kinder und Jugendliche im Alter von 4 bis 25 Jahren betreut. In der Schola „Gregoriana“, bestehend aus 16 ambitionierten Sängerinnen und Sänger, besteht die Möglichkeit, alte Chormusik zu erarbeiten.

Grüßworte an die Versammlung überbrachten Pfarrer Karl Michael Klotz für das Seelsorgeteam und Pfarrgemeinderat Emanuel Hensler für die Pfarrgemeinde. Beide bedankten sich bei allen Chormitgliedern für die vielfältige musikalische Gestaltung der Gottesdienste und Hochfeste während des Jahres.